

Skippernews - 7/2018



Zu Pfingsten hat uns der Wettergott Hochsommerwetter beschert. So war es auch nicht verwunderlich, dass reger Betrieb im Hafen herrschte. Endlich konnten wieder Ausfahrten gemacht werden und viele nutzten die Gelegenheit zum Anlegen in einer Bucht. Auch das Schlauchboot wurde von unseren Jugendlichen gern einmal ausprobiert. Füchse, die bei uns zur Tränke kommen und diverse Brutvögel suchen offensichtlich auch die Nähe der Wassersportler. Wer seine Bootsplattform nicht schützt, hat bald ein Nest mit Bleßhuhn-Eier drauf. Die Aktion Stegfender ist bei uns abgeschlossen, Martin hat seinen letzten Fender am Hauptsteg bekommen. Ein etwas trockeneres Thema war die Umstellung der EU-Datenschutzverordnung, die bei uns fristgerecht zum Termin im Mai erfolgte. Fast alle haben ihre Erklärungen bei Rolf abgegeben und Christine wird nun die jeweiligen Ergebnisse zusammenfassen und solche mit Einschränkungen eine Bestätigung schreiben. Auch die Verbesserung der Schutzmaßnahmen für unser Gelände wurde inzwischen umgesetzt, was in einiger Zeit auf uns zukommt ist der Seeuferschutz, da brauchen wir die helfenden Hände von Euch. Es wäre schön, wenn wir bis dahin das Verschrauben der Metallschienen auf den Fingerstegen zum Abschluss gebracht haben. Wir können nicht alles auf einmal erledigen. Leider haben sich bei Bent noch zu wenig Freiwillige gemeldet. Bei dem herrlichen Wetter sind die ersten wohl auch schon mit der Urlaubsplanung beschäftigt. Allen Urlaubern an Land und auf dem Wasser einen schönen und erholsamen Urlaub und kommt gesund wieder in den Hafen zurück.